

Kelompok 78 KKN PPM Jadi Petugas Upacara Di SDN Siren Tujoh



Foto ist

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) kelompok 78 Universitas Malikussaleh menjadi petugas upacara di SD Negeri 09 Syamtalira Bayu, Gampong Siren Tujuh, Aceh Utara, Senin (5/11/2022).

Ketua KKN, Ebi putra mengatakan, mahasiswa yang menjadi petugas upacara hari ini terdiri dari seluruh peserta KKN di desa setempat..

Pada bagian pembacaan tata tertib dibawakan oleh Nur Akmal jurusan Agroekoteknologi. Pada bagian pembacaan UUD 1945 dibawakan oleh Ayu Lidya Panjaitan jurusan Teknik Kimia. Pada bagian pembacaan doa dibawakan oleh Aldi jurusan sosiologi. Pada bagian pemimpin upacara dibawakan oleh Ebi Putra jurusan sistem informasi. Pada bagian penggeret dan pengibar bendera dibawakan oleh syahrul jurusan teknik mesin, Rizkina jurusan akuakultur dan Yusril jurusan teknik arsitektur. Dirigen dibawakan oleh Alike jurusan ilmu komunikasi. Pengantar teks pancasila dibawakan Aghniya jurusan manajemen. Serta paduan suara terdiri atas seluruh anggota KKN kelompok 78 yang tidak menjadi petugas upacara.

Dalam pelaksanaan upacara tersebut, yang menjadi peserta upacara adalah seluruh siswa dan siswi di SD Negeri 09 Syamtalira Bayu. Dalam pelaksanaannya upacara ini diharapkan bisa menjadi contoh bagi siswa kedepannya untuk melaksanakan upacara bendera di setiap hari senin. Dalam upacara ini juga diajarkan bagaimana cara membangun jiwa kepemimpinan pada siswa SD N 09 Syamtalira Bayu yang akan menjadi pemimpin upacara di hari senin berikutnya, mahasiswa KKN juga memberikan contoh intonasi protokol upacara yang benar, memberikan pertunjukan baris berbaris untuk siswa sebagai contoh untuk pengibaran bendera di minggu depannya, serta mahasiswa juga dibentuk menjadi tim paduan suara sekaligus memperkenalkan lagu lagu Nasional lainnya.

"Kami berharap dalam kegiatan upacara bendera ini bisa mengembalikan semangat siswa-siswi dalam kegiatan upacara yang digelar setiap hari Senin," katanya.

Sementara itu, Juarjanuari S.Pd selaku Kepala sekolah SD Negeri 09 Syamtalira Bayu memberikan izin kepada mahasiswa KKN serta memberikan dukungan kepada mahasiswa KKN untuk menjadi petugas upacara di sekolah pada hari ini. Hal ini dikarenakan siswa SDN 09 Syamtalira Bayu masih kurang paham mengenai cara pelaksanaan upacara bendera yang baik dan benar.

"Kami sangat berterima kasih kepada mahasiswa KKN karena ikut berpartisipasi dalam kegiatan rutin harian seperti upacara bendera, senam, membaca Yasin. Kami juga berharap upacara hari ini bisa dicontoh oleh adek-adek SDN 09 nantinya," ungkapnya.

Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Ibu dr. Nora Maulina., M. Biomed menyampaikan agar mahasiswa KKN yang dibimbingnya untuk bisa fokus kepada program yang telah direncanakan dan dirasakan langsung oleh warga dan bermanfaat bagi masyarakat setempat khususnya didesa Siren tujuh.

Kelompok 78 KKN PPM, beranggotakan 23 mahasiswa yang terdiri dari berbagai jurusan yaitu Ebi Putra sebagai ketua kelompok, dan anggota lain yaitu Dwi Indah Ramadani, Hayatul Aini, Risma, Riskina Sihotang, Alfina Syahrin Nasution, Nur Khairani, Ayu Lidya Panjaitan, Cut Synta Marlia, Sri Mustika, Darma Ikhwal, Hayatun Nufus, Ahmad Yusril., Syahrul Ramadhan, Nurul Fazrika Syafwani, Farra Dhina, Alike Ziberni Br Bangun, Wahyu Saputra, Farah Aidilla, Ahgniya Putra, Reza Noprian, Nur Akmal, Aldi Armansyah.(mcl)

Tanggal: 08 November 2022

Post by: [Mukhlis](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),